



平成30年度
YURIKAGO通信
《新春号》
H31.1.9 東京ゆりかご幼稚園



皆様には、希望に満ちた新年をお迎えのことと心からお喜び申し上げます。本年も皆様にとりまして佳い年となりますようお祈り申し上げます。子ども達が健やかに成長できますよう、教職員一同、心を尽くし見守って参りたいと思います。どうぞ本年も相変わりがせぬご協力をお願い申し上げます。

3学期は1年間の保育の集大成の時期にあたります。1学期、2学期と子ども達が経験してきたことが、「個人の成長」「クラスのまとまり」という形で大きく花開く時です。自信に満ちあふれ、充実した日々を過ごせるようになる一方で、進級、進学に向け、不安な様子もみられるかもしれません。幼稚園では1日1日を大切に子ども達の成長を見守って参りますので、ご家庭におかれましても、お子様の日々の様子や変化に気を配って頂きますと幸いです。そして何か少しでも気になる点がございましたら、どうぞお気軽に園までお知らせ頂きますようお願い申し上げます。

上の写真にありますように、恒例となりました、鉄腕クラブ手作りの「門松」(12/21の活動)を正門の両脇に飾りました。稲は年長さんや鉄腕クラブの皆さんが、園の棚田で丹精込めて育てた稲わらを使用し、竹は七夕や流しそうめん等でいつもお世話になっている市内の竹林から切り出し、子ども達の健康と、保護者の皆様、地域の皆様、教職員等、日頃から園を支えて下さっている大勢の皆様の幸せを願い、心をこめて作りました。今年も佳い年でありますよう、、、。

門松は、子ども達や保護者の皆様にもご覧頂けるよう、1/15(小正月)頃まで飾り、2日に予定している「どんど焼き」(年長自由保育参観内)に、使用した稲、松、竹などを燃やします。

みなみ野地域の公園でも「どんど焼き」が行われます！町会以外の方でも参加できる
そうですので、参加されてみてはいかがでしょうか！

以下、2箇所共に、1/13(日)15時開始です。

- ・宇津貫公園・・・主催：七国6丁目町会、七国1・2丁目町会、みなみ野4丁目町会
- ・菖蒲谷戸公園(通称：ラッパ公園)・・・主催：みなみ野3丁目町会

どんど焼き・・・各地で行なわれる小正月(1月15日)の火祭り。どんどん焼、どんと焼き、さんくろう等、地域により様々な呼び名があります。お正月に使った門松やしめ縄、だるま、書き初め等を持ち寄って焼き、その火にあたり、お餅を焼いて食べて無病息災を願うものです。お正月にお迎えした歳神様をお送りする日本の伝統的な行事でもあります。